

Comunicado

COMUNICADO DE PRENSA

Como dirigentas políticas de la Concertación de Partidos por la Democracia hemos estimado necesario pronunciarnos acerca de algunos temas que hoy son de preocupación de la opinión pública:

1. Valoramos los esfuerzos de la Concertación para buscar una fórmula democrática, participativa y transparente para definir un candidato presidencial que responde al consenso que tenemos en torno a las grandes temas nacionales y a la necesidad de proyectar una alianza que continúe dando gobernabilidad al país y le permita avanzar en la construcción de una sociedad democrática y solidaria. Manifestamos, al mismo tiempo, nuestra voluntad como mujeres de conseguir pronto este acuerdo de manera de abocarnos con mayor fuerza a dar contenido a nuestras propuestas.
2. Queremos asumir el firme compromiso de continuar contribuyendo a la unidad de la Concertación, haciendo nuestro aporte no solo en los temas referidos a las mujeres, sino fundamentalmente a través de nuestra visión a los problemas, valores y anhelos que están presentes en nuestro pueblo. Es a partir de estos proyectos comunes de valores que haremos todos los esfuerzos para concordar un programa de gobierno en el tema de la mujer que recoja nuestras grandes expectativas de justicia, equidad e igualdad social. Para estos efectos, avanzaremos en la definición de los contenidos programáticos que harán posible incrementar los grados de participación de la mujer en los ámbitos social y político, garantizar las reformas legales y constitucionales necesarias para adecuar la legislación chilena con la Convención por la Eliminación de Todas las Formas de Discriminación contra la Mujer, y convenir en los programas y políticas que aseguren una mejor calidad de vida para las mujeres y su plena inserción en la sociedad. Esto incluye nuestra firme decisión de lograr una presencia significativa de las mujeres en los ámbitos de gobierno, parlamento y organizaciones sociales.
3. Señalamos ante la opinión pública la responsabilidad que le cabe a la oposición en cerrar los caminos de democratización y mayor justicia social para Chile. En este sentido, condenamos la no aprobación de las Reformas Constitucionales propuestas por el Ejecutivo, entre las cuales se encuentra la reforma que consagra la igualdad de la mujer y el hombre en la Constitución Política. Este hecho ha sido la única y exclusiva consecuencia del voto contrario de todos los diputados y diputadas de la

Lepecha. Consideramos que dicha votación abandona los intereses de carácter particular y olvida los intereses generales del país y de las mujeres. La oposición tiene que asumir la responsabilidad ante el país de haber obstruido el avance hacia la igualdad social de las mujeres.

Mariana Aylwin Vicepresidencia del Partido Demócrata Cristiano

Vivienne Bachelet Vicepresidenta de Asuntos de la Mujer del Partido Socialista

Fanny Pollerolle Presidenta del Movimiento Democrático de Izquierda

Maria Antonieta Saa Coordinadora del Comando de Mujeres de la candidatura de Ricardo Lagos

Maria Roxas Consejera Nacional del Partido Demócrata Cristiano

Jacqueline Saintard Consejera Nacional del Partido Demócrata Cristiano

Adriana Sepúlveda Dirigente del Partido por la Democracia

Santiago, 19 de marzo 1993